
資料1 第2回協議会における主な意見
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○日時：令和5年11月10日午前10時～ 【堺市役所本館3階 大会議室2・3 】
○テーマ： ・SMI都心ライン等について ・ART車両、ARTステーションなどの意匠について

・関連取組について（次世代モビリティ、CaaS）

■第2回協議会の開催概要

■委員の主な意見

（SMI都心ライン等について）

・車両やパークレット空間について、車いすやベビーカーの方達が利用しやすいような配慮が必要。

・バリアフリーは、車いすだけでなく視覚障害者や聴覚障害者にも配慮をお願いしたい。

・市民や沿道企業など、色んな人が参加できるようにしてほしい。

・事業費や事業主体など、具体的な事業手法も示してほしい。

・正着をめざすならば、バスベイ型よりも張り出し型を検討したほうがよい。

・スマホは高齢者では画面が反応しにくいので、その点も踏まえてCaaSのサービス提供に努めてほしい。

・まちの視点や市民の関与といったところを強調してほしい。交通にまち側の視点を肉付けしていくことが、このプロジェクト

の賛同にもつながっていくと思う。

・歩行者の滞在延長や歩行距離を伸ばすなど、歩行者の利便性や快適性もセットで考えてほしい。

（関連取組について）

・CaaSのニーズ把握のためにアンケート調査やヒアリング調査を行うとのことであるが、サンプル数を増やした方が良い。

※テーマ「ART車両、ARTステーションなどの意匠について」で委員からいただいたSMI都心ラインをイメージするキーワード

等については、「資料２ ART車両、ARTステーションなどの意匠について」に提示


